

Dritter Vorbote aus kommendem Album

Against Me! präsentieren Video zu „Crash“

25. August 2016, Von: Redaktion

Against Me! präsentieren mit "Crash" einen dritten Vorboten aus dem kommenden Album "Shape Shift With Me", das am 16. September veröffentlicht wird. Zum neuen Song hat die Band rund um Frontfrau Laura Jane Grace außerdem ein Video gedreht.

Spacige Punkrock Party: Wie es aussieht, hatten Against Me! Eine Menge Spaß während des Drehs zu ihrem neuesten Videos zu Song „Crash“. In einem spacig anmutenden Raum wird die Band - mit Kiss und Misfits Make Up verschönert - vom Star Wars-Bösewicht Darth Vader angegriffen. „Das war eines der schwierigsten Videos, das wir je gedreht haben, weil es im Weltall gefilmt wurde“, scherzt Schlagzeuger Atom Willard.

Mit „Crash“ präsentieren Against Me! Nach „333“ und „Haunting, Haunted, Haunts“ den dritten Song aus dem kommenden Album „Shape Shift With Me“. Die Veröffentlichung des neuen Werks ist auf den 16. September datiert.

Mit "Tranny: Confessions Of Punk Rock's Most Infamous Anarchist Sellout" wird am 15. November außerdem eine Autobiografie von Frontfrau Laura Jane Grace erscheinen, in der sie sich mit ihrem Leben als Transgender auseinandersetzt.

Im Dezember werden Against Me! Schließlich auf Tour durch fünf deutsche Städte gehen. So spielt die Band unter anderem am 21. Dezember in der Fabrik in Hamburg ihre einzige Show in Norddeutschland.

Links:

www.facebook.com/AgainstMe
www.vimeo.com/178894498

Ähnliche Artikel auf Rockszene.de:

[„Der Kampf geht weiter“](#)(16.01.2021)
[Übersinnliches aus Überraschungsalbum](#)(03.12.2020)
[Zwei Tage aufnehmen, zwei Tage mischen](#)(02.10.2020)
[DC-Comics kündigt Soundtrack an](#)(19.09.2020)
[Virtuelle Partys mit Mini-Online-Gigs](#)(06.04.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)